



Stephanie Müller-Spirra



Fußball-, Handball- oder Skisport-Arena: Stephanie Müller-Spirra ist vor allem in der Sportwelt unterwegs. Die Erfurterin steht im Sportschau-Studio, moderiert bei den Olympischen Spielen oder begrüßt in der kalten Jahreszeit zum „Wintersport im Ersten“. Für sie geht damit ein echter Traum in Erfüllung, denn schon als Kind saß Stephanie mit ihrer Familie vor dem Fernseher und fieberte bei der Vierschanzentournee, Handball & Co mit. Nach dem Einser-Abi machte sie an der Bauhaus-Universität Weimar ihr Diplom als Kulturwissenschaftlerin und begann quasi nebenbei ihre Fernsehkarriere beim KiKA, dem Kinderkanal von ARD und ZDF. Neben der Sportschau und dem ARD-Mittagsmagazin ist sie eines der Gesichter von „Sport im Osten“ im MDR – der meistgesehenen Sportsendung im Dritten. Außerdem talkt & führt sie regelmäßig durch die Sendung „MDR um 4“.

Das ARD-Mittagsmagazin sehen Sie alle 14 Tage, montags bis freitags von 12.10 Uhr bis 14.00 Uhr im Ersten.